
Hasta el 7 de mayo se extiende 

vacunación contra Influenza

Con cerca de 1100 vacunas inoculadas
a nuestro personal, es que las Campaña
de Vacunación contra la Influenza 2021
ha sido todo un éxito, aunque de igual
forma quedan dosis para proteger a
nuestros funcionarios.

Si bien la Campaña de Vacunación
contra la Influenza 2021 se extenderá a
la comunidad hasta junio próximo, en
nuestro recinto asistencial se tiene
contemplado el cierre de esta actividad
el próximo viernes 7 de mayo, por lo
que se hace el llamado a aquellos
rezagados que aún no concurren a
inocularse para agendar hora para
cumplir este importante trámite que
permitirá alcanzar la anhelada
protección contra este virus estacional.

Nuestro Hospital rinde su Cuenta Pública 
de Gestión 2020 vía remota 
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En estos días quedará alojado en

nuestra página web www.hsmq.cl el

banner referente a nuestra Cuenta

Pública de Gestión 2020, oportunidad

en que de manera remota nuestro

Hospital exhibe a sus usuarios y

autoridades lo que fue nuestro actuar

durante el año pasado en medio de la

contingencia por Covid 19. Para ello

se utilizó una presentación de power

point y videos para mostrar aquellos

elementos más relevantes de nuestro

actuar 2020.

http://www.hsmq.cl/


Enfermera de Calidad tuvo emotiva 

despedida por compañeras y colegas 
Luego de 39 años de servicio en nuestro

Hospital San Martín de Quillota, este lunes
26 tuvo su último día laboral nuestra
compañera Cecilia González Frabasile, por
lo que fue agasajada por parte de sus
compañeras de la Unidad de Calidad y
enfermeras en general con una emotiva
despedida tras una vida de trabajo.

Cabe destacar que Cecilia González llegó
recién titulada de Enfermería a realizar un
reemplazo en Emergencias hace 39 años,
pasando por diversas unidades de nuestro
recinto como fueron el Servicio de
Pediatría, donde pasó gran parte de su vida
profesional, Medicina, Endoscopía, IAAS y
Calidad y Seguridad, dejando un legado de
profesionalismo y compañerismo entre
quienes compartieron con ella en nuestro
establecimiento. Por ello sus compañeras y
colegas no quisieron que esta importante
partida pasara desapercibida.

Con un 78,85% aprobamos el Balanced

Score Card luego de conocer resultado final 

Tras la evaluación cruzada realizada a inicios de marzo por

personal del Hospital Gustavo Fricke para evaluar los

indicadores de nuestro establecimiento en materia del

Balanced Score Card, el cual mide diversos indicadores de

gestión en todos los Establecimientos Autogestionados en

Red, EARs, del país, finalmente en estos días tuvimos los

resultados de dicha medición.

Y nuestro Hospital San Martín de Quillota finalmente

aprobó con un 78,85% de cumplimiento, superando con

ello la línea de base del 75% que es el mínimo. De igual

forma nuestro Hospital deberá presentar planes de mejora

durante el mes de mayo para aquellos indicadores con

bajos resultados, por lo que el llamado a los referentes es a

no descuidar este importante elemento de medición.

Hay que recordar que en un principio se excluyeron una

serie de indicadores que anteriormente se medían pero

que, fruto de la contingencia sanitaria no se evaluaron en

esta oportunidad, siendo los últimos de los excluidos

aquellos relativos a las Garantías Explícitas en Salud,

sumándose a disponibilidad de camas críticas, costo de

recurso humano por actividad hospitalaria, satisfacción

usuaria y listas de espera, entre otros.

Con más de un 

78% aprobamos 

el BSC



Retomamos atenciones a usuarios en 

Consultorio de Subespecialidades 
De manera paulatina durante el mes en

curso fuimos retomando la atención
habitual de nuestras Subespecialidades
Médicas en nuestro Consultorio emplazado
en las dependencias del ex CONIN, las que
se habían visto suspendidas producto de un
nuevo alza de casos Covid.

Tal como lo apuntó la Enfermera
Supervisora del CRD, Marila Díaz
Valenzuela, en entrevista telefónica con
Radio Crystal de Quillota, la normalización
de la atención a nuestros usuarios fue
realizándose de manera gradual a medida
que las diversas unidades iban retornando
desde sus lugares de atención provisoria
que se habilitaron en el Consultorio de
Especialidades. Este retorno, sin dudas,
beneficiará a nuestros usuarios, algunos
cuyas atenciones debieron posponerse por
efecto de la contingencia sanitaria.

Vía remota retomamos Consejo Técnico 

para informar sobre Nuevo Hospital

El pasado viernes 16, y con la presencia de más de un

centenar de funcionarios vía virtual a través de la

plataforma Zoom es que nuestro Hospital retomó la

realización de los Consejos Técnicos, en esta oportunidad

para abordar las novedades del proyecto del Nuevo

Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

El Director realizó una presentación en que abordó

diversos tópicos de interés para nuestros funcionarios en

relación a nuestra nueva casa, como son posibles plazos,

etapas restantes, infraestructura, cargos y recursos

comprometidos para estar plenamente operativos en el

nuevo recinto el año próximo, esperándose para ello

materializar el traslado a las nuevas dependencias durante

el último trimestre del año en curso.

Cabe destacar que estos Consejos Técnicos se realizarán

de manera mensual vía remota para abordar este gran

desafío para nuestro Hospital durante este año, así como

otros temas de interés para la comunidad hospitalaria. Por

ello quienes no puedan conectarse de manera directa a

estas sesiones de Zoom, podrán revisar con posterioridad

estos Consejos Técnicos en el banner del Hospital

Biprovincial Quillota Petorca de nuestra página web.

Más de 100 

funcionarios 

participaron de 

Consejo Técnico



Activamos solidaridad por funcionaria 

afectada por incendio
Después que a fines de marzo una de

nuestra compañera de funciones sufriera un
siniestro en su hogar, de inmediato se
activó una campaña solidaria para ir en
ayuda de ella y familia, dando cuenta de
numerosas muestras de solidaridad por
parte de nuestra familia hospitalaria.

Pues bien, la Unidad de Calidad de Vida
Laboral ha hecho un reciente llamado a
seguir aportando a esta funcionaria para
levantarse de esta grave situación que le ha
tocado vivir; por lo que apelamos a la
empatía y solidaridad de todos nuestros
funcionarios, y recordemos que nadie está
libre de sufrir estos siniestros.

Subdirección de Operaciones sigue en terreno 

preparando funcionamiento del HBQP 

Este mes continuaron las capacitaciones en terreno que

han tenido funcionarios de la Subdirección de Operaciones,

SDO, en el Hospital Biprovincial como primer acercamiento

a lo que será mantener la operatividad a futuro del

establecimiento. En este punto el trabajo se ha centrado en

los suministros básicos, como energía eléctrica, agua, gases

clínicos y redes hidráulicas; además de todo el

equipamiento y sistemas del nuevo recinto.

En estas capacitaciones ha sobresalido el compromiso de

este equipo de trabajo de la SDO, el que ha aceptado el

gran desafío que implica ir desde ya tomando posesión de

nuestra futura casa, aunando voluntades y

compenetrándose día a día para sortear con éxito este

complejo proceso que, entre todos, sacaremos adelante.

Al respecto, la Subdirectora de Operaciones, Paola Núñez

Cárdenas destacó que: “Este proceso cobra relevancia

porque es un primer acercamiento del equipo técnico a los

sistemas que darán vida al nuevo edificio en su

funcionamiento tecnológico. La respuesta de los

funcionarios ha sido muy positiva, y eso nos ha llevado a

replantearnos la formación del equipo de trabajo y

estructuras”

Durante dos 

meses se 

capacita 

personal SDO



Se retoma actividad de Pediatría en 

beneficio de sus pacientes
Con gran aceptación y felicidad de parte

de los pacientes internados en nuestro
Servicio de Pediatría se han retomado los
paseos periódicos que pueden tener los
usuarios menores de edad con
hospitalización prolongada, medida que
busca progresos terapéuticos en ellos,
medida que había sido suspendida a inicios
de la pandemia.

Así lo detalló Patricia Gutiérrez Ojeda,
Enfermera Supervisora de Pediatría: “Para
los niños les trae un beneficio tremendo, el
síndrome de hospitalismo en ellos les
genera un estrés y un deterioro incluso en
el desarrollo psicomotor, así es que esto les
permite salir del encierro de las cuatro
paredes, y también sacarlos del espacio
clínico, el cual los abruma y los angustia.
Ellos salen y se despejan, con todos los
resguardos que significa en medio de la
contingencia que estamos viviendo”

Funcionarios conocen sus lugares de 

trabajo y modelos de gestión en HBQP

Este mes iniciamos el Programa “Conociendo nuestro

lugar de trabajo”, el cual es coordinado por el equipo de

Gestión del Cambio de la Unidad de Puesta en Marcha y

que tiene por finalidad que los funcionarios conozcamos los

modelos de gestión, instalaciones y lugares de trabajo en el

Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Esta actividad fue abierta por el Director del recinto,

Claudio Fernández, y por la Jefa de Puesta en Marcha,

doctora Rosemarie Aravena, quienes dieron inicio a este

ciclo que se extenderá por todo abril y mayo con

funcionarios de diversas unidades clínicas o de apoyo que

contempla esta primera etapa que se realiza en modo aula

y con un conocimiento a través de realidad virtual de las

nuevas instalaciones.

Hay que destacar que en las diversas presentaciones de

este programa, son las jefaturas de las mismas las que

presentan a sus funcionarios los respectivos modelos de

gestión, y con ayuda de funcionarios de Gestión del Cambio

del SSVQ se hace también un recorrido virtual por las

dependencias que ocupará cada uno de estos servicios o

unidades.

En Mayo se 

retomarán 

visitas 

presenciales al 

HBQP



Iniciamos vacunación contra la Influenza 2021

Entre el presente mes de abril y hasta mayo próximo se extenderá la Campaña de 

Vacunación contra la Influenza 2021, iniciativa que partió también en nuestro Hospital 

que espera, de esta manera, proteger a sus funcionarios de este virus estacional. 

Más de mil 

vacunas ya se 

han inoculado 

al personal



Diversos servicios y unidades han conocido su lugar de trabajo en HBQP

Hasta mayo se 

extiende el 

Programa 

“Conozcamos 

nuestro Lugar de 

trabajo”



Personal SDO se capacita en el Nuevo Hospital

8 semanas de 

capacitación en 

HBQP cumplirá 

personal de la 

SDO



Emotiva despedida tuvo enfermera tras 39 años de labores

39 años de 

trabajo junto a 

nosotros entregó 

Cecilia González



Seremi de Salud destacó labor de funcionarios en pandemia

Este martes 27 visitó nuestro Hospital el Seremi de Salud Georg Hübner quien, además 

de recorrer diversas áreas críticas en la Unidad de Emergencias y UPC, destacó y 

agradeció la gran labor desplegada por nuestros funcionarios durante este año de 

contingencia sanitaria, conociendo la realidad de estos equipos de trabajo

Seremi de 

Salud destacó 

labor de 

nuestro 

Hospital


